

## L'INTERCULTUREL

L'ouverture à l'Autre, par le biais de l'apprentissage du français, permet donc à l'élève de mettre en relation plusieurs cultures lorsqu'il pense ou qu'il interagit, de devenir un locuteur interculturel. **L'interculturel** n'est pas, en tant que tel, un contenu d'enseignement : il s'agit plutôt d'une démarche qui, par l'échange, « vise la construction de passerelles, de liens entre les cultures » (Chaves, Favier et Pélissier, 2012, p. 12).

Comme le souligne Abdallah-Preteceille (2011), « le préfixe 'inter' du terme 'interculturel' indique une mise en relation et une prise en considération des interactions entre des groupes, des individus, des identités » (p. 49).